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Genova, 9 febbraio 2022

Al Signor Presidente
dell’Assemblea Legislativa 
della Liguria
SEDE

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 480

Oggetto: Sul futuro della situazione lavorativa degli addetti al ristoro sui 
treni Intercity

I sottoscritti Consiglieri regionali,

Preso atto della scelta di Trenitalia di non proseguire il servizio dei carrelli di ristoro a bordo dei
treni Intercity sostituendoli con macchinette self service;

Tenuto conto che tale decisione ha comportato in Liguria il grave rischio di perdita del posto di
lavoro per i  sedici  addetti  al servizio carrelli  di ristoro, dipendenti  della società L’Unibis che ha
gestito il servizio stesso sui treni Intercity;

Viste le  richieste  espresse  dalle  Organizzazioni  Sindacali  Liguria  con  una  lettera  indirizzata
all’Assessore  al  Lavoro  e  Trasporti  Giovanni  Berrino  e  all’AD  di  Trenitalia  rispetto  alla
ricollocazione dei lavoratori che risulterebbero in esubero;

Visto l’Ordine del  Giorno n.  421 approvato all'unanimità  nella  seduta  del  17 novembre u.s.  che
impegnava la Giunta ad assumere iniziative atte ad una adeguata ricollocazione dei 16 lavoratori in
esubero nel perimetro delle attività ferroviarie;

Considerato che il Sindacato ha dichiarato la necessità di dare piena applicazione alla clausola sociale
prevista dall’Art 16 del CCNL delle attività ferroviarie, gestendo la fase transitoria della crisi gestendo
un’adeguata interlocuzione con gli appaltatori e la committenza;

Considerato inoltre il mitigarsi della pandemia e il ritorno alla normale circolazione dei treni;
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IL PRESIDENTE DELLA GIUNTA REGIONALE E L’ASSESSORE COMPETENTE

per  sapere  se  è  già  stato  convocato  il  Tavolo  regionale  per  attivare  l’ammortizzatore  sociale
retroattivo e se hanno intenzione di intervenire nei prossimi mesi, anche a seguito dell’ulteriore
riduzione della pandemia, presso Trenitalia affinché impieghi nuovamente i carrellisti sui treni. 

F.to Sergio  Rossetti,  Luca  Garibaldi,  Roberto  Arboscello,  Enrico  Ioculano,  Davide  Natale,
Armando Sanna


